
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 4 年度第２回くれよん組ワーキング会議では、第１回ワーキング会議で

話し合った内容を振り返った後、コロナ禍における過ごし方や気づいたこと等

をお話しいただきました。次に、障がい者フォーラムの内容等について話し合

いました。 

  

１．第１回ワーキング会議の振り返りについて 

事務局より、第１回ワーキング会議で話し合った内容や決まったこと等の確

認を行いました。 

 

２．コロナ禍における過ごし方や気づいたこと等について 

 コロナ禍で変化したことや過ごし方等について、各メンバーの状況をお話し

いただきました。 

 主に、オンラインサービス等の活用状況や、公共交通機関の利用、病院の利

用、障がい福祉サービスの利用等についてお話しいただきました。 

 

３．障がい者フォーラム等について 

今年度の障がい者フォーラムの実施内容や開催場所等について話し合いまし

た。 

今年度も動画を作成し、アリオ八尾の中で場所を借りて放映する方向となり

ました。動画については、くれよん組メンバーの余暇活動（趣味やスポーツ等）

や、作業所での活動の様子等を、各テーマごとに１～２名程度撮影することと

なりました。 

 

４．まとめ 

 コロナ禍における過ごし方や変化等を各メンバーにお話しいただきました。 

また、障がい者フォーラムの実施内容等ついて話し合いました。 

障がい者フォーラムでは、新たに作成する動画を放映する方向となり、動画

の出演者は次回ワーキング会議で決定する予定となりました。 

第２回 くれよん組の報告 

【日 時】令和４年７月２３日（土）午後 2時から 4時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（１）第１回ワーキング会議の振り返りについて 

     （２）コロナ禍における過ごし方や気づいたこと等について 

（３）障がい者フォーラム等について 

（４）まとめ 

【出席者】メンバー９名、アドバイザー1名、他 職員 


